



想青学園4年目の始まり

校舎に子どもたちの声が帰ってきました。元気なあいさつ、かわいらしい足音、ちょっと頼もしくなった後ろ姿、1年の始まりに胸躍らせているような眼差し。想青学園4年目が、そんな子どもたちの姿に彩られながら始まりました！

保護者のみなさん、お子さんの進級おめでとうございます。とはいうものの、楽しみな気持ちばかりでなく、新しい学年、クラス、人間関係等、不安を感じることもあると思います。教職員一同、みなさんと力を合わせながら、お子さんの成長を支えていけるよう頑張っまいります。

さて、今年度の想青学園の教育目標は、



学びあい 育ちあう



です。「学びあい、育ちあう」ことは、自分一人だけではできません。同じクラスの仲間が、先生が、地域の方々が、家族のみなさんがいるからこそできることです。また、お互いの良さや違いを大切にすることで、この「学びあう」こと、「育ちあう」ことが実現します。今年度も想青学園は SOSEI 学を中心に「かかわる つながる」をテーマに、地域や家庭、人と人のかかわりとつながりを深めていきます。今年度もどうぞよろしくお願いいたします。

縁の下の力持ち



4月4日(金)、部活動の生徒たちが、教室移動のために机を運んだり、始業式・就任式の準備をしたり、快くテキパキと動いてくれました。ありがとうございました。そんなみなさんに想青学園は支えられています。

学校長 始業式あいさつより (一部抜粋・要約)

今日から新しい1年が始まります。今日はその新しい1年の最初の日です。クラス替えもあり、新しい教室になり、新しい気持ちで頑張ろうと思っています。新しい気持ちでスタートを切る、より高い目標に向かっていく、そんな決意をもってほしいと思います。

この始まりの日に、一緒にみなさんと頑張っていきたいことが二つあります。

一つ目は、「さわやかな挨拶、返事」です。「おはよう」「こんにちは」「さようなら」「はいっ」など、言えばとてもいい気持ち、言われたらもっといい気持ちになれる言葉です。挨拶や返事が気持ちよくできると、勉強も生活もなんでもうまくなるようになる気がします。

二つ目は、一人ひとりが「なりたい自分」を目指して努力することです。そのためには、まず、自分が「こんなふうになりたい。」「こんなことを頑張るぞ。」という願いや目標をもつことです。

その目標をクリアするために、自分で方法を考えたり、先生や友達に相談したりしながら、あきらめずに挑戦し続けましょう。すぐにできるようになるとは限りません。うまくいかないこともあるでしょう。でも、よりよい自分になろうと目標に向かって努力することが大事なのです。これから、いろいろな場面で、皆さん一人一人がなりたい自分を目指して頑張っていきましょう。

さあ、「さわやかな挨拶と返事」「なりたい自分」を目指して、今日からスタートしましょう。

すぐーるについて

今年度から、「すぐーる」で欠席連絡や学校からのメール配信を行います。つきましては、まだ登録がお済みでない方は、4月14日(月)までに登録を完了させてください。どうぞよろしくお願いいたします。

【欠席連絡について】

欠席・遅刻連絡も「すぐーる」で行うようになりました。

8:15分までに入力をよろしくお願いいたします。

※フォームでは回答できませんので、ご注意ください。

